

Parascolaire Chorale

Ce parascolaire s'adresse aux élèves de la **2^{ème} à la 6^{ème}** primaire.

Outre **l'apprentissage de chants**, ce parascolaire vise à développer la culture musicale des enfants.

Le répertoire est constitué de chants qui évoluent de partitions simples vers des morceaux polyphoniques de chansons françaises anciennes ou contemporaines et de chants liturgiques.

L'ambition est de pouvoir effectuer des prestations publiques de qualité, que ce soit dans le cadre du petit concert de fin d'année, d'un concert de Noël, d'animation dans un home ou un hôpital ou d'une animation liturgique.

M. Etienne De Ranter assure l'encadrement de ce parascolaire.

Les répétitions ont lieu tous les jeudis sur le temps de midi, dans un local proche de l'école. M. De Ranter se charge de venir chercher et de ramener les enfants dans la cour de récréation. Ceux-ci mangent leur pique-nique en début de répétition. Comme pour les autres activités parascolaires, il est indispensable que les enfants soient inscrits au repas de midi de l'école.

La première répétition est fixée au **jeudi 29 août**.

La participation, fixée à 85 euros, sert à couvrir les frais de location de la salle. Le solde sera géré par l'Apepco au profit de l'école. Le virement (qui mentionne le nom et la classe de l'enfant) de la participation sur le compte BE41 **068890244910** (BIC GKCC BE BB) de l'**Apepco** vaut inscription (**pour les nouveaux : ne pas payer avant l'audition**).

Nous insistons pour que les enfants inscrits **soient motivés et chantent juste** (il ne s'agit pas de posséder l'oreille absolue ou de suivre des cours de solfège mais d'être en mesure de **chanter juste** au sein de son sous-groupe « voix »).

Les nouveaux chantres passeront une audition lors des deux premières répétitions afin de s'assurer de la justesse de leur voix et de choisir leur groupe « voix ».